
 

México, D.F. a 12 de marzo de 2010. 

Diputado Francisco Ramírez Acuña, 

presidente de la Mesa Directiva de la 

Cámara de Diputados. 

 

Entrevista concedida a los medios de 

información en la toma de protesta 

del Consejo directivo de la 

Confederación de Cámaras Nacionales 

de Comercio, Servicios y Turismo 

(Concanaco) 

 

PREGUNTA.-  (Inaudible). 

RESPUESTA.- (Inaudible) En razón de que la madurez y la 

responsabilidad tanto de la, como de los coordinadores de los 

grupos parlamentarios y de la inmensa mayoría de los señores y 

señoras legisladores, nos asegura que podemos tener tranquilidad 

y que esto está tomando ya su cauce, son aguas que regresan a su 

cauce, y que eso nos dará un trabajo legislativo por el resto del 

periodo de manera seria, responsable y madura. 

PREGUNTA.- ¿Hay algún extrañamiento o algo que pudiera hacer la 

Mesa Directiva para evitar este tipo de debates, este tipo de 

cuestiones que se ventilan? Inclusive salieron ahí algunas cosas desde 

las elecciones del 2006. 

 

   

 

         



RESPUESTA.- Lo que tenemos que hacer la Mesa Directiva y de 

manera especial el presidente, la presidencia a mi cargo, es el 

generar las condiciones para que el debate se dé de la manera más 

transparente y llana posible, para que esto pueda ser una 

expresión de ideas, una expresión de argumentos, de conceptos y 

no llegar a las descalificaciones. 

Esa es la tarea que estaremos haciendo nosotros, de nuestra parte 

comprometidos con cada grupo parlamentario y con la Asamblea 

en general para efecto de poder lograr mejores resultados. 

PREGUNTA.- Usted es del Partido Acción Nacional, ¿ya habló con 

César Nava, ya habló con Beatriz Paredes? 

RESPUESTA.- Yo tengo que estar atento a todos los señores 

diputados más que a unos de manera directa, pero estoy seguro 

que la responsabilidad y madurez de los legisladores nos va a sacar 

adelante. 

PREGUNTA.-¿Con este tipo de actitudes se pierde credibilidad por 

parte de la ciudadanía? 

RESPUESTA.- Sí, por supuesto, porque se puede dar el debate 

duro, enérgico, con una gran carga emocional y ser respetuosos. 

Se pueden decir cosas muy fuertes, pero sin faltar al respeto ni a 

las instituciones, ni faltar al respeto a los compañeros que están 

haciendo uso de la palabra o que forman parte de la Asamblea. 

PREGUNTA.- ¿En los próximos días vamos a ver algo así? 

RESPUESTA.- No, yo creo que no. 

PREGUNTA.- ¿Hay confianza de que ya no? 

RESPUESTA.- La Mesa Directiva tenemos plena confianza, como fue 

la sesión de ayer, en que podemos transitar las cosas de la mejor 

manera. 

PREGUNTA.- ¿El presidente está preocupado? 



RESPUESTA.- Sí, el presidente, obviamente, como todos los 

mexicanos, como ustedes mismos, los legisladores estamos muy 

atentos a todos los comentarios que han hecho los analistas 

políticos, los periodistas,  toda la gente de medios, que 

obviamente para nosotros es  muy significativo de cómo nos están 

observando fuera de nuestras paredes de San Lázaro. 

Pero tengan la seguridad, ustedes y el pueblo de México, que los 

legisladores y las legisladoras estaremos haciendo un gran esfuerzo 

para estar a la altura de la responsabilidad que se nos entregó. 

PREGUNTA.- ¿Qué responde a la propuesta que hizo el presidente de 

Concanaco, del pacto para poder crear un millón de empleos? 

RESPUESTA.-Yo creo que tiene razón el presidente de Concanaco y 

todos los empresarios, de que tenemos que hacer un gran esfuerzo 

para que la economía del país salga adelante. 

Si los datos que nos está dando el señor presidente de la República 

y que además confirman los empresarios que se está creciendo en 

esos niveles de la economía, nos habla del gran esfuerzo que está 

haciendo un gran sector de la población, que son el sector 

empresarial. 

Que está haciendo un gran esfuerzo cada uno de los mexicanos de 

aquellos que permanecieron en estos meses sin trabajo y que hoy 

están regresando a trabajar. Nos queda, a nosotros los 

legisladores, cumplir una gran tarea frente a los mexicanos, que es 

hacer lo que nos corresponde y si hoy lo que nos corresponde es 

actualizar y modernizar nuestras leyes, tenemos que hacerlo 

porque es una exigencia no sólo del presidente de Concanaco, sino 

de los mexicanos en general. 

PREGUNTA.- En la mañana se estuvo debatiendo lo de la Reforma 

Laboral ¿esa será la primera que tendrán que analizar?    

RESPUESTA.- Yo creo que traemos varias reformas que hoy se nos 

están exigiendo, como lo es la propia Reforma Fiscal o algunas 



adecuaciones en materia fiscal, como es el tema laboral, como es 

la Reforma Política, en fin, hay varios temas que tenemos que 

atender los legisladores porque los mexicanos nos lo están 

pidiendo. 

PREGUNTA.- Decía el secretario que esperaba que en el Congreso se 

le invitara para poder plantear cuáles son las propuestas del 

Ejecutivo en torno a la Reforma Laboral. 

RESPUESTA.- Mientras no llegue alguna iniciativa a la Cámara de 

Diputados no se puede convocar a ningún secretario, se requiere 

la iniciativa previa. Entonces, una vez que llegue la iniciativa y 

que trabajen las comisiones, entonces en cada comisión se verá la 

posibilidad de convocar al secretario del ramo para efecto de 

ampliación de las iniciativas, o bien de la iniciativa que surja de 

los propios legisladores. Son tareas a las que estaremos siempre 

atentos. 

PREGUNTA.- Así como el secretario del Trabajo está en vías de poner 

sobre la mesa una propuesta de proyecto de iniciativa ¿la Secretaría 

de Hacienda también debería de poner una base para la discusión? 

RESPUESTA.- Ustedes saben, porque ha sido público, que hay una 

Comisión Interparlamentaria y de todos los partidos políticos, a 

efecto de hacer un análisis de, fiscalmente, que podríamos hacer 

los mexicanos. 

Entonces, más que pensar en el tema de la propia Secretaría hay 

un trabajo ya serio de legisladores y grupos sociales que han 

venido trabajando en ese tema. 

Muchas gracias.  

 

-- ooOoo -- 

 


